

La pilule contraceptive pour les hommes !

Depuis, les années 60, durant la révolution tranquille, les femmes ont ce moyen propre à elles de se protéger, la pilule contraceptive. Les hommes quant à eux utilisait le condom jusqu'à aujourd'hui. Cependant, la science pourrait changer cette mode en sortant la pilule contraceptive masculine, sur le marché.

En 2012, un sondage CSA, relève que 61% des hommes seraient en accord avec la prise d'une pilule contraceptive. Par la suite, «des chercheurs australiens annoncent dans la revue américaine *Proceedings of the National Academy of Science* avoir franchi une nouvelle étape vers la création de la pilule pour homme, en modifiant chez la souris deux gènes permettant l'éjaculation des spermatozoïdes».¹ La difficulté, de créer ce produit est de conserver la production de spermatozoïde, en assurant aussi la santé générale et sexuelle de l'homme. Les chercheurs de l'université Monash, en Australie, ont alors léthargie «la production de deux protéines: les récepteurs alpha adrénrgiques et les récepteurs purinergiques qui permettent au muscle du canal déférent de propulser les spermatozoïdes».² Le tout, sans entrer en conflit avec les 3 contraires cité ci-dessus. Le test auquel ils ont basé leur résultat, fut concluant. Les souris étaient stériles, mais elles pouvaient tout de même se reproduire sans problème s'il en était question. Par contre, la plus grande difficulté de ce processus de création est de bloquer la production de millions de spermatozoïdes, comparativement à la femme qui ne produit qu'un ovule par mois. En bref, les chercheurs de l'Université ont pour objectif de trouver un moyen de bloquer de manière chimique les récepteurs, ce qui selon leur prévision pourrait prendre jusqu'à dix ans.

¹ Source 1 : <http://sante.lefigaro.fr/actualite/2013/12/06/21625-pilule-contraceptive-pour-lhomme-pistes-prometteuses>, Mardi 31 Mai

² Source 2 : Idem source 1

Après, quatre ans de recherche où en sommes-nous?

Le lundi 14 mars 2016, des chercheurs Américains ont annoncé qu'ils s'étaient beaucoup avancés dans leurs recherches sur la pilule contraceptive pour homme. En effet, ceux-ci auraient identifiés deux composés chimiques prometteurs pour la conception du produit. Cependant, elle n'est pas encore aux points à mettre sur le marché, car celle-ci doit respecter d'exigeant critères comme : l'administration orale et conserver la libido. Elle doit aussi être sécuritaire, même sur une longue période de temps, et son effet doit être réversible. Finalement, nous gardons espoir que les hommes pourront eux aussi avoir la chance d'utiliser la fameuse pilule contraceptive prochainement.



<http://www.ma-contraception.net/wp-content/uploads/2016/02/pilules-contraceptives.jpeg>

Bibliographie

Site Internet :

- <http://sante.lefigaro.fr/actualite/2013/12/06/21625-pilule-contraceptive-pour-lhomme-pistes-prometteuses>, consulté : Mardi 31 Mai
- <http://www.journaldemontreal.com/2016/03/15/bientot-une-pilule-contraceptive-pour-hommes-1>, consulté : Mardi 31 Mai